
平成２５年度 第１回 常任理事会 議事録 

 

日 時 平成 25年 3月 30日（土）9時 30分～11時 40分 

場 所 北海きたえーる小研修室 

出席者 渋谷研一、大江憲一、黒田謙二、須田正毅、田中昌幸 

杉木 恵、印藤智一、櫻庭功一、碓井喜晴、春間好実 

 

＜議長：大江福理事長＞ 

  

 

１ 開 会   

 

２ あいさつ（渋谷理事長） 

  常任理事会は北海道のバレーボールをどうしていくか議論する会議としたい。両副理事長とともに

本協会をよい方向へ導いていきたいと考えておりよろしくお願いしたい。 

 

３ 協議事項 

 （１）常任理事の業務分担について（渋谷理事長） 

    ・次のとおり決定する。   

   ○渋谷理事長  ・道協会：総括、総務委員会担当 ・JVA：加盟団体代表委員、ブロック理事 

   ○大江副理事長 ・道協会：審判・強化委員会担当 ・JVA：加盟団体代表委員代理 

   ○黒田副理事長 ・道協会：競技・指導普及委員会 ・JVA：ブロック競技委員長 

   ○須田常任理事 ・道協会：総務委員長 

   ○田中常任理事 ・道協会：総務副委員長 

   ○杉木常任理事 ・道協会：競技委員長      ・JVA：都道府県競技委員長 

   ○印藤常任理事 ・道協会：審判委員長      ・JVA：ブロック審判委員長 

   ○櫻庭常任理事 ・道協会：指導普及委員長    ・JVA：ブロック指導普及委員長 

   ○碓井常任理事 ・道協会：指導普及副委員長 

   ○春間常任理事 ・道協会：強化委員長 

 （２）平成 25年度スケジュールについて（須田総務委員長） 

    ・次のとおり決定する。 

   ○評議員会   ・5月 25日（土） 

   ○理事会    ・5月 25日（土）・7月 27日（土）・12月 14日（土）・3月 15日（土） 

   ○常任理事会  ・4月 20日（土）・5月 25日（土）・6月 22日（土）・7月 27日（土） 

           ・9月 28日（土）・10月 26日（土）・11月 16日（土）・12月 14日（土） 

           ・2月 22日（土）・3月 15日（土）・4月 19日（土） 

 （３）平成 25年度各種事業について（渋谷理事長） 

    ・各委員会は理事会の意見も踏まえ、課題等をまとめ 4月 15 日までに総務委員長へ提出する。 



    ※ＪＶＡは国内で開催される国際大会を 10月 15日までに終わらせる予定であり、2015年、2019

年のワールドカップは 8 月下旬から 9 月上旬の開催を検討している。道協会としてはこのよう

な動向を踏まえ、今年度中に大会日程等の計画をまとめる。 

    ※収入確保策の検討は喫緊の課題であり、諮問委員会等の設置は行わず常任理事会において検

討を進め、素案段階からの情報を各理事等へ伝え理事会において確認していく。 

 （４）規則等の一部改正について（須田総務委員長） 

    ・規約等の変更に伴い変更が必要な次の規程等を次回理事会へ提案する。 

     ①助成金等交付要綱  

対象期間：毎年 3月 1日から翌年 2月末日 → 毎年 4月 1日から翌年 3月末日 

     ②旅費規程 

      その他：評議員の旅費は地区協会及び加盟団体の負担とする → 削除 

     ③競技者及び倫理規定細則 

      委員任期：規約 11条 → 規約 28条  ほか 

 （５）その他 

   ①旧加盟団体との意見交換の実施について（渋谷理事長） 

    ・5月及び 6月に８加盟団体と意見交換を行う。 

     ※正副理事長と各加盟団体理事長等が意見交換を行う。なお、クラブ連とは 9 人制の問題を

テーマにしたいと考えている。 

   ②ワールドグランプリ開催地実行委員会について（渋谷理事長） 

    ・主要役員の一部を次のとおり変更する。なお、4 月 13 日のＪＶＡとの協議後に行動をおこす

ほか、札幌協会、道央クラブ連などに協力及び応援を求める。 

      経理部長 田中昌幸、ﾏｽﾒﾃﾞｨｱ部長 堀米裕二 

   ③総務委員の推薦について（須田総務委員長） 

    ・各委員会からＭＲＳ・ＨＰを担当される総務委員 1名の推薦を願う。 

   ④予算執行について（総務委員長） 

    ・総務委員会が作成した予算執行に関するルール（弁当代は原則として飲物代込 700 円以内な

ど）について説明する。 

   ⑤ゴールドプラン関連事業について（碓井指導普及副委員長・渋谷理事長） 

    ・小学生関連各種講習会等について報告。 

    ・アシックス事業は東北で実施するが、平成 26年度は道内での実施となる。 

   ⑥ヴィンテージ８について（渋谷理事長） 

    ・本年度の帯広大会に関する道協会担当者を明確にする。 

 

４ 報告事項 

 （１）日本協会 

   ・特になし 

 （2）各委員会 

   ①総務委員会 



    ・3月 21日、平成 24年度ＭＲＳの振込があり、確定額は 2,587,559円となっている。 

（選手カテゴリー2,440,004円、役員カデゴリー147,555円） 

    ・3月 27日、紋別協会会長 久保 誠 様ご逝去 

   ②競技委員会 

    ・全国競技委員長会議の結果 ※平成 27年度に 9クラブ女子を開催する。 

    ・全国大会の開催ブロックの分け方について検討している。 

   ③審判委員会 

    ・4月 14日（日）に北翔大にて伝達講習会を開催する。講師：JVA審判規則委員会 利根川氏 

     ※ハンドリングのルール変更あり（参加料無料） 

    ・全国 6人制クラブカップ男子選手権大会審判委員長 宮城県 小野寺先生 

    ・ビーチ特別Ａ級審査会が 8月 10日～13日開催される。※ビーチ審判員の養成が必要 

    ・村中氏、明井氏が FIVB主催大会の審判員にノミネートされる。 

   ④指導普及委員会 

    ・中学生優秀選手大会結果（3月 27日~28日・芦別市） 

     男子 優勝 岩見沢選抜、準優勝 千歳選抜、3位 札幌北選抜・札幌南選抜 

     女子 優勝 函館選抜、準優勝 札幌北選抜、3位 岩見沢選抜・釧路選抜 

   ⑤強化委員会 

    ・3月 28日・29日 第 1回中学生強化合宿（芦部市） 

   ⑥小連 

    ・全国スポーツ少年団バレーボール交流会（開催地：高知県・期日：3月 23日～26日） 

     男子優勝：岩見沢ファルコンズ 

 （３）その他 

   ※今後、会議の議長は、常任理事が交代で務める。ただし、理事長、総務委員長を除く。 

 

５ 閉 会 

 

【次回：4月 20日（土）9時 30分・北海きたえーる】 


